

中越沖地震 10 周年イベントで基調講演しました(2017/07/19)

テーマ：創造的復興，震災伝承
場所：産業文化会館 文化ホール（新潟県柏崎市）

7月19日（金）に，新潟県柏崎市において「被災地からの発信－創造的復興に向けて－（中越大震災ネットワークおぢや研修会 公開プログラム）」が開催されました。この「中越大震災ネットワークおぢや」は，2004年新潟県中越地震災害（中越大震災）の災害対応現場で得た知恵や教訓を収集・共有して，災害発生時における被災自治体の災害対応業務支援のための情報の提供と経験職員等派遣の調整を行うことを目的として，平成17年に設立されたネットワーク組織です。2017年現在，76の行政組織が参加し，事務局は小千谷市危機管理課と静岡県常葉大学におかれています。

今年の研修会では，「公開プログラム」ということで，「創造的復興」をテーマにした講演とパネルディスカッションが行われました。当研究所の佐藤翔助教（情報管理・社会連携部門）が，「創造的復興に向けた東北の歩み」と題して，基調講演を行いました。講演においては，「創造的復興」の起源・概念の整理，東北における創造的復興の取組みに関する事例，創造的復興に関する課題について情報提供がなされました。平日の開催にも関わらず，約100名の方が来場され，ほぼ満席となり，パネルディスカッションも含めて盛会となりました。



講演の様子（佐藤翔助教）



会場の様子

文責：佐藤翔輔（情報管理・社会連携部門）